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Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  

связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Подпишись
на «Ульяновскую правду» 
в редакции по специальным ценам
индексы:   54450 - «толстушка» по вт. и пт. 
                            54456 - документы

 звоните по тел. (8422) 41-04-32
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Порошенко предложил Донбассу особый 
статус на три года 
Президент Украины Петр Порошенко предложил 
на три года ввести особый порядок самоуправле-
ния в отдельных районах Донецкой и Луганской 
областей, а также рекомендовал назначить 
внеочередные местные выборы в этих регионах на 
9 ноября 2014 года.

Словакия начала сокращать транзит 
российского газа с 12 сентября 
Оператор словацкой газотранспортной 
системы Eustream с 12 сентября начал 
снижение транзита газа через компрес-
сорную станцию «вельке - Капушаны», 
следует из данных оператора.

Ева НЕвская �

Опыт Ульяновской области по внедрению Стандарта конкурен-
ции рекомендован для применения другим субъектам РФ. Об этом 
доложил губернатору Сергею Морозову министр экономического 
развития региона Олег Асмус по итогам работы ульяновской делега-
ции на  Международном форуме «День конкуренции в России», кото-
рый проходил в Санкт-Петербурге с 8 по 10 сентября.

На мероприятие Федеральной антимонопольной службы «День 
конкуренции в России» приехали более 40 коллег из конкурентных 
ведомств зарубежных стран, расположенных на разных континентах. 
Их разделяют моря и океаны, но они знают, насколько важно в работе 
антимонопольных органов взаимодействие друг с другом и сотрудни-
чество, особенно с учетом того, что стратегия крупного бизне-
са достаточно часто имеет глобальный характер.

стр.   4

артур артёмов �

В рамках «Золотой маски» в нашем городе ульянов-
цы увидели четыре спектакля. Журналистов - понятное 
дело - в первую очередь интересовали приезжие «топы» 
и «випы»: Елизавета Боярская, сыгравшая Ирину в че-
ховских «Трех сестрах» питерского Театра Европы, или 
Евгений Миронов с Чулпан Хаматовой, представившие 
в Ульяновске «Рассказы Шукшина» (Театр Наций, Мо-
сква). «УП» посчитала невозможным обойти внимани-
ем еще два «золотомасочных» фестивальных спектакля 
- «Кармен» Вологодского театра кукол «Теремок» и «С 
любимыми не расставайтесь» столичного ТЮЗа в по-
становке классика отечественной театральной 
режиссуры Генриетты Яновской.

КУЛЬтУрНЫЙ сЛОЙ

С «Кармен» не расставайтесь... 

стр.   7

Вне конкуренции 

кирилл ШЕвчЕНко  �

В минувшие выходные в Ульяновске с рабо-
чим визитом находилась  делегация Китайской 
Народной Республики во главе с заместителем 
премьера Государственного совета КНР Лю 

Яньдун и послом Китая в России Ли Хуэй. 
Вице-премьеру презентовали проект гранд-

тура «Красный маршрут», Дом-музей В.И. Лени-
на, Музей гражданской авиации и музей «Симбир-
ская классическая гимназия». Главным рабочим 
моментом визита стало пятнадцатое заседание 

межправительственной Российско-Китайской 
комиссии по гуманитарному сотрудничеству.

«Отрадно, что традиции гуманитарного 
сотрудничества между Китаем и региона-
ми России поддерживаются на самом высо-
ком уровне. Это помогает нам взаимодей-

ствовать не только в политической, но и в 
гуманитарной сфере. Ульяновская область 
является одним из важнейших регионов При-
волжья, она бурно развивается: областной 
центр стал важным авиастроительным  
городом страны. 
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Вице-премьеру Госсовета КНР  
презентовали Красный маршрут
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В объективе - Крым
В Ульяновске состоялось открытие фотовыставки «одна страна - единая 
Россия»,  посвященная крыму. мероприятие прошло при поддержке адми-
нистрации города Ульяновска, управления культуры и организации досуга 
населения администрации города.
«Повторное вхождение крыма в состав России - одно из важнейших 
событий в новейшей истории нашей страны, которое стало возможным 
благодаря Президенту Рф Владимиру Путину. а благодаря снимкам камиля 
багутдинова крым стал ближе каждому из нас»,- отметил первый замглавы 
города Петр столяров, впечатленный  увиденным.
Выставка продолжит свою работу в тРЦ «аквамолл» до конца сентября.  

Ульяновская область занимает 
восьмое место среди субъектов 
РФ по росту коэффициента 
рождаемости. 

Соответствующую информацию озвучил 
губернатор Сергей Морозов 12 сентября на за-
седании Совета по демографической и семей-
ной политике, национальным проектам. 

В мероприятии, посвященном обсуждению 
концепции десятой юбилейной акции «Роди 
патриота в День России» и мер сопровожде-
ния беременных женщин, приняли участие 
представители органов власти, духовенства, 
общественных организаций.

«В этом году по динамике рождаемости 
наш регион демонстрирует более высокие по-
казатели, чем зафиксированы в среднем по 

России и ПФО. По итогам официальной госу-
дарственной статистики индекс рождаемости 
в Ульяновской области за семь месяцев соста-
вил 103,4% к аналогичному периоду прошлого 
года. Таким образом, мы лидируем в Привол-
жье. Более того, по росту коэффициента рож-
даемости наш регион занимает восьмое место 
среди всех субъектов РФ», - отметил Сергей 
Морозов.

Глава региона также отметил, что таких 
результатов область достигла в том числе за 
счет реализации комплексной акции «Роди 
патриота в День России», которая проводится 
в области с 2005 года. По словам начальника 
управления по семейной и демографической 
политике администрации губернатора Ольги 
Желтовой, за время проведения областной 
акции «Роди патриота в День России» в ней 
приняло участие более семи тысяч семей, ро-
дилось более 110 тысяч детей.

22546 детей  
на сумму почти 41,7 тысячи рублей получили поддержку в рамках благотворительной акции  
«помоги собраться в школу». Это на 9,5% выше запланированного.

ЦифРа

Плюс 110 тысяч патриотов

Ульяновские 
хозяйства 
перевыполнили 
план по севу озимой 
пшеницы.

Яна Крапивина �

Сельхозпредприятия ре-
гиона заложили хорошую 
основу под урожай следующе-
го года: по данным областного 
аграрного ведомства на 15 сен-
тября, озимыми культурами в 
регионе занято порядка 270 
тыс. гектаров, что составляет 
105,5% от плана. Такой хоро-
ший результат специалисты 
объясняют благоприятными 
погодными условиями, кото-

рые установились в регионе в 
начале сентября. Напомним, в 
2013 году на эту же дату ози-
мые были посеяны на площа-
ди чуть более 169 тыс. гекта-
ров - 69,1% плана.

Большую часть площа-
дей традиционно занимает 
озимая пшеница - ей агра-
рии засеяли больше 233 тыс. 
гектаров, или 110% от плана. 
По озимой ржи и озимому 
рыжику они пока не могут 
похвастаться тем же - этими 
культурами пока занято 36,6 
тыс. гектаров (84% от плана) 
и 11,7 тыс. гектаров (61%) со-
ответственно. Однако и сев 
озимых пока не окончен. 

Параллельно в области 
продолжается уборочная кам-
пания. Она развернута во всех 
районах области и активными 

темпами идет к завершению. 
Зерновые и зернобобовые 
культуры убраны с площади 
508,5 тыс. гектаров, что со-
ставляет 97,3% от уборочной 
площади. Намолочено 1 млн 
96 тыс. тонн при средней 
урожайности 21,6 центнера 
с гектара. В восьми районах 
области аграрии собрали уже 
весь урожай. Лидером среди 
муниципалитетов и по намо-
лоту зерна (176,16 тыс. тонн), 
и по урожайности зерновых 
(26,6 центнера с гектара) яв-
ляется Мелекесский район. 

Среди 14 регионов При-
волжского федерального 
округа Ульяновская область 
занимает четвертое место по 
количеству обмолоченных 
площадей и 7 место по уро-
жайности зерновых. 

Аграрии заложили урожай

надЯ аКулова �

Новая патентная система привлечения ра-
ботников будет способствовать легализации 
миграции. Законопроект, предполагающий 
введение патентов для мигрантов, работаю-
щих у юридических лиц, одобрен правитель-
ством, Федеральной миграционной службой и 
принят в первом чтении Госдумой. В осеннюю 
сессию парламентарии доработают документ.

Сейчас патенты предоставляют право ино-
странцам работать по найму лишь у физиче-
ских лиц. Законопроект позволит регионам 
определять число привлекаемых компаниями 
на работу мигрантов. Цену патента рассчитают 
как базовую стоимость налога -1 тысяча рублей, 
умноженная на региональный коэффициент.

Законопроект же позволяет иностранным 
гражданам из безвизовых стран получить бо-
лее свободный доступ к трудовой деятельно-
сти в России: они смогут работать по патен-
там, которые заменят систему квотирования 

иностранной рабочей силы. Стало быть, новая 
патентная система в отношении работающих в 
компаниях мигрантов более выгодна для пред-
принимателей: теперь они смогут привлекать 
столько сотрудников, сколько им нужно в лю-
бое время.

Согласно законопроекту, регионы будут 
определять потребность в квотах только для 
граждан из визовых стран, то есть иностранный 
гражданин, получивший патент, сможет сво-
бодно работать в любой отрасли городского хо-
зяйства по любой профессии и специальности.

Проект закона предполагает, что каждый 
регион воспользуется правом для отдельных 
сфер деятельности применять собственный 
коэффициент. Ценой патента можно будет ре-
гулировать рынок труда: популярные отрасли 
- к примеру, розничную торговлю - установив 
высокую стоимость патента, сделать менее 
привлекательными для мигрантов. А дешевы-
ми патентами насыщать рынок рабочей силой 
там, где ее не хватает. 

Замедление темпов роста экономики, осла-
бление рубля и введенный в начале августа 
запрет на импорт продуктов из европейских 
стран нашли отражение в таможенной ста-
тистике. За август импорт из стран дальнего 
зарубежья упал на 15,6% по сравнению с ию-
лем и составил $20,48 млрд. Об этом свиде-
тельствуют данные Федеральной таможенной 
службы.

При этом падение импорта в августе по 
сравнению с августом прошлого года состави-
ло 11,4%. С начала года импорт в Россию това-
ров из стран дальнего зарубежья  снизился на 
4,4% - до $170,17 млрд.

Импорт машиностроительной продукции 
сократился за 8 месяцев на 19,7% - до $9,85 
млрд, продовольствия и сырья для его произ-
водства - на 13,1%, до $2,46 млрд, химической 

продукции - на 12,2%, до $3,6 млрд, текстиль-
ных изделий и обуви - на 3,3%, до $1,65 млрд.

 Импорт овощей в августе обвалился на 
73,2%, молочных продуктов - на 56,1%, фрук-
тов - на 32,4%, рыбы - на 27,3%, мяса и субпро-
дуктов - на 17,4%.

В целом по итогам 2014 года объем им-
порта сократится примерно на 10% и составит 
около $300 млрд, полагает главный экономист 
«Уралсиб кэпитал» Алексей Девятов. Удоро-
жание импортных товаров ударит по потреби-
телю, заставив его переходить на более деше-
вые и иногда уступающие в качестве аналоги. 
Но в то же время сокращение импорта может 
повысить спрос на российскую продукцию и 
помочь отечественному производителю уве-
личить производство в той мере, в какой это 
возможно, говорит Девятов.

Что новая патентная система  
дает ульяновскому рынку труда? 

Запрет на ввоз продуктов из Европы  
обрушил импорт в августе на 15,6%

Бизнес-миссия в Казахстане 
Ульяновская область заключила три дилерских договора на 

поставку региональной продукции в Республики Казахстан и 
Узбекистан. Как отметил торговый представитель РФ в Респу-
блике Александр Яковлев, бизнес-миссия ульяновской делега-
ции стала одной из самых успешных в сфере малого и среднего 
предпринимательства за последние пять лет. В рамках бизнес-
миссии ульяновские предприятия приняли участие в седьмой 
Казахстанской международной специализированной выставке 
«Системы отопления и вентиляции, кондиционирования, водо-
снабжения, сантехники и бассейнов». По итогам бизнес-миссии 
заключено три дилерских договора на поставку продукции 
предприятий Ульяновской области в Республику Казахстан и 
Республику Узбекистан, два из которых - на газоотопительное 
оборудование и один - на бассейны. Кроме того, при поддержке 
Торгового представительства РФ в Казахстане были проведены 
деловые мероприятия, направленные на укрепление экономиче-
ского сотрудничества региона и республики. Напомним, работа 
по установлению взаимодействия со странами Азии идет по по-
ручению губернатора Сергея Морозова.

Партийный теле- и радиоэфир 
Избирательная комиссия Ульяновской области провела оче-

редное заседание рабочей группы по учету партийного времени 
в теле- и радиоэфире. Члены группы выяснили, как информа-

ционное поле региона распределилось между политическими 
партиями в августе 2014 года, сравнив сведения, представленные 
телеканалом «Репортер» и радио «2х2», с данными, подготов-
ленными отделом правового, кадрового и документационного 
обеспечения аппарата областного избиркома. «Говорить об иде-
альном соотношении партий в эфире региональных СМИ, преду-
смотренного законом, пока не приходится. В августе радио- 
станция, увы, не справилась даже с эфирными долгами за преды- 
дущий период учета. Рабочая группа вновь вынесла решение о 
компенсации в сентябре эфирного времени отдельным партиям 
и на радио, и на телевидении», - отметил заместитель руководи-
теля рабочей группы, член избирательной комиссии Иван Гусев.

Завершение проверок
Региональный Роспотребнадзор завершил проверку двух 

ресторанов «Макдональдс» в Ульяновске, которая длилась поч-
ти месяц. Выявлен ряд нарушений санитарно-гигиенических 
норм, материалы по которым направлены в суд. Напомним, 

проверки в ульяновских «Макдональдсах» начались в середине 
августа. После того, как в нескольких городах России, в том чис-
ле Москве, в ресторанах этой американской сети фастфуда были 
выявлены нарушения. В итоге по результатам более ста прове-
рок, проходивших по всей стране, несколько ресторанов «Мак-
дональдс» в Москве, Сочи, Екатеринбурге, Волгограде были за-
крыты из-за нарушений санитарного законодательства. 

Ничья с лидером
В матче девятого тура чемпионата России по футболу во вто-

рой лиге в зоне «Урал-Поволжье» «Волга» принимала лидера 
зоны -  «КАМАЗ», и вновь разошлись с миром - 0:0. Это шестая 
подряд ничья клуба, и четвертая - с нулями на табло. (По чис-
лу ничейных исходов «Волга» является безусловным лидером 
зоны.) Следующий матч ульяновская команда проведет завтра 
в гостях против казанского «Рубина-2». В таблице команды рас-
положились на 6-7 строчках, набрав по 12 очков. 

Игровой клуб на трассе
Сотрудниками ОЭБ и ПК УМВД пресечена деятельность 

игрового зала, расположенного в Чердаклинском районе. Заве-
дение размещалось на первом этаже гостиничного комплекса на 
трассе в р.п. Чердаклы. На момент прибытия сотрудников поли-

ции в помещении находились несколько игроков и администра-
тор. На экранах мониторов терминалов были запущены игровые 
программы. Установлено, что клуб функционировал круглосу-
точно более года и ежедневная выручка составляла от 10 до 50 
тысяч рублей. Сотрудниками полиции были изъяты семь игро-
вых автоматов.
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демографическая ситуация  
в Ульяновской области в I полугодии 2014 года

Численность постоянного населения Ульяновской области с начала 
года уменьшилась на 2,8 тыс. человек и по оценке на 1 июля 2014 года 
составила  1264,8 тыс. человек. Сокращение численности населения 
происходило из-за продолжающегося процесса  естественной и мигра-
ционной убыли населения. 

Положительным фактором являлось  увеличение рождаемости и 
снижение смертности населения. В целом по области по сравнению с 
аналогичным периодом прошлого года число родившихся увеличилось 
на 3,9% (273 человека), число умерших снизилось на 0,9% (85 человек), 
что привело к уменьшению естественной убыли населения на 15%. 

За пределы Ульяновской области в I полугодии 2014 года выбыло 
13604 человека, что на 5,8% больше, чем в 2013 году. Число прибывших 
составило 12816 человек -  это на 13,8% больше по сравнению с анало-
гичным периодом прошлого года. 

За анализируемый период миграционная убыль населения снизи-
лась в два раза.  

Кирилл ШевченКо  �

В прошлом номере мы 
рассказали о сложностях с 
исполнением и мониторин-
гом результатов одного из 
майских указов президента 
№ 600 «О мерах по обеспе-
чению граждан Российской 
Федерации доступным и 
комфортным жильем и повы-
шению качества жилищно-
коммунальных услуг». Се-
годня продолжаем тему. 

По поручению губерна-
тора осуществляется посто-
янный контроль за испол-
нением муниципальными 
образованиями распоряже-
ния от 11.04.2014 №  252-пр 
«О подготовке к отопитель-
ному сезону 2014 - 2015 го-
дов», выполнение которого 
позволит предоставить ка-
чественную услугу тепло-
снабжения всем категориям 
потребителей в течение всего 
отопительного сезона. В со-
ответствии с вышеназванным 
распоряжением подготовле-
ны графики осенних гидрав-
лических и температурных 
испытаний тепловых сетей.

В настоящее время все 
объекты Ульяновского фи-
лиала ОАО «Волжская ТГК» 
подготовлены к отопительно-
му сезону 2014 - 2015 годов в 
100-процентном объеме. Это 
позволит обеспечить безава-
рийное прохождение отопи-
тельного сезона, а также ре-
шить проблемные вопросы, 
выявленные в прошедшем 
отопительном периоде.

В целом по области (с 
учетом объектов, подведом-
ственных исполнительным 
органам государственной 
власти) готовность состав-
ляет 99,9 процента. Из 211 
теплоснабжающих организа-
ций области лицензирование 
не прошла только одна, но и 
она получит разрешение на 
работу до 20 сентября. На 
подготовку к отопительному 
сезону на 10.09.2014 выделе-
но 868 миллионов 214 тысяч 
рублей.

По словам вице-премьера 
- министра строительства, 
жилищно-коммунального 
комплекса и транспорта 
Александра Букина, незави-
симо от погодных условий  
25 сентября все теплосети 
региона начинают работу. 

Технически они готовы уже 
сейчас и, к примеру, со вче-
рашнего дня начался проб-
ный пуск тепла от 82 источ-
ников ОГКП «Облкомхоз». 

Александр Васильевич 
не скрывает, что есть в об-
ласти и проблемные точки. 
В Инзе, Тушне, Силикатном, 
где еще идут сварочные рабо-
ты; в Меловом, где  не успе-
ли перевести на индивиду-
альное отопление дома - они 
будут обогреваться районной 
котельной, но желающим па-
раллельно будут подключать 
«индивидуалку». Но все они, 
заверяет вице-премьер, будут 
готовы начать работу, как и 
положено, 25 сентября. 

Тем временем в областном 
центре завершаются работы 
по строительству теплома-
гистрали «Восточный вывод 
УлТЭЦ-2 - Новый город». 

Проектом предусмотрено 
использование части суще-
ствующей тепломагистрали 
«УлТЭЦ-2 - аэропорт «Вос-
точный», Ду-800/600  мм, 
принадлежащей ООО «Те-
пломагистраль», и соедине-
ние ее с тепломагистралью 
М-22 (ОАО «Волжская ТГК») 
в точке, находящейся на пере-
сечении проспекта Созидате-
лей и проспекта Академика 
Филатова. Общая протяжен-
ность участка - 5755 м (в одно-
трубном исчислении): в том 
числе новое строительство 
4035 м (в однотрубном исчис-
лении) и замена существую-
щего трубопровода 1720 м  
(в однотрубном исчисле-
нии), диаметр трубопроводов  
Ду-600 мм. 

Окончание работ по тех-
нологической части намече-
но на 30 октября, завершение 
всех работ по строительству 
теплотрассы - на  30 декабря. 
Стоимость проекта 160 - 170 
миллионов рублей (средства 
выделены ОАО «Волжская 
ТГК»), точная сумма станет 
известна после подписания 
последнего акта сдачи. 

Как рассказал директор 
Ульяновского филиала ОАО 
«Волжская ТГК», депутат 
Законодательного собра-
ния Валентин Трубчанин, 
ввод в эксплуатацию нового 
участка теплосети позволит 
полностью «закольцевать» 
Заволжский район, дублируя 
все системы. Это, во-первых,  
повысит надежность тепло-
снабжения Нового города, 
во-вторых, повысит качество 
предоставляемых услуг и, 
в-третьих, обеспечит возмож-
ность подключения к цен-
трализованной системе те-
плоснабжения всех объектов 
капитального строительства, 
в частности, активно застра-
ивающихся сегодня 16-го и  
17-го кварталов.

Председатель коммуналь-
ного комитета областного 
парламента, депутат по Но-
вогородскому одномандат-
ному избирательному округу 
Геннадий Антонцев в свою 
очередь высказал надежду, 
что поскольку производи-
тельность теплоснабжаю-
щей организации с вводом 
нового участка повысится, 
можно вести речь если не о 
снижении тарифов, то об их  
«заморозке».

Отопительный сезон начнётся 25 сентября 

Новый город «закольцуют»

В понедельник  
15 сентября 
премьер-министр 
РФ Дмитрий 
Медведев открыл в 
Москве медиафорум 
«Регионы России».

Идея медиафорума в том, 
чтобы по горячим следам 
Единого дня голосования  
14 сентября обсудить, как он 
прошел, чтобы быстро оце-
нить произошедшее.

В ходе мероприятия об-
суждаются итоги прошед-
шего накануне Единого дня 
голосования. Политологи, 
журналисты, а также лидеры 
парламентских и внепарла-
ментских партий обсуждают 
такие темы, как «Развитие 
политической системы РФ», 
«Современная политическая 
повестка», «Развитие по-
литической конкуренции» 
и «Развитие партийной и 
избирательных системы: 

основные тренды». В работе 
форума принимает участие 
и ульяновская делегация, в 
состав которой вошел пред-
ставитель ИД «Ульяновская 
правда» главред «Народной 
газеты» Евгений Малякин.

В рамках обсуждения со-
временной политической 

повестки выступил премьер-
министр РФ Дмитрий Мед-
ведев. 

- Нужно было вернуть 
реальную многопартийность, 
укрепить избирательную си-
стему на уровне местного са-
моуправления, отменить де-
нежный залог, мы сейчас уже 
о многом из того, что я назы-
ваю, забыли, хотя это еще со-
всем недавно присутствовало 
в нашей политической жиз-
ни… И, конечно, скорректи-
ровать процедуру избрания 
глав регионов, потому что 
абсолютное большинство на-
ших людей хотело непосред-
ственно избирать руководи-
телей субъектов Федерации, 
непосредственно избирать 
губернаторов. Я считаю, что 
мы правильно сделали, что 
пошли на все эти меры, они 
дают свой результат, - сказал 
Медведев. 

Премьер-министр заявил, 
что дата голосования впредь 
не будет перенесена на зиму, 
второе воскресенье сентября 
- подходящее время.

дмитрий медведев: 
Дата голосования перенесена не будет
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Экономия на трансферте 
в Пенсионный фонд 
России в 2015 году 
составит 309 млрд 
рублей, сообщил 
ИТАР-ТАСС министр 
финансов РФ Антон 
Силуанов.

«Что касается пенсионных 
накоплений, то в следующем году 
эта сумма составит около 309 
млрд рублей. Она также будет 
учтена в бюджете», - сказал он. 
«Также будет определен резерв, 
который будет направляться на 
поддержку компаний финансо-
вого и нефтегазового сектора при 
необходимости», - отметил Си-
луанов.

По его словам, правительство 
также намерено перенести не 
менее 100 млрд резервов бюдже-
та с этого года на будущий год и 
направить их в так называемый 
антикризисный фонд.

Как ранее сообщил министр 
экономического развития Алек-
сей Улюкаев, государство поддер-
жит компании, реализация ин-
вестпрограмм которых находится 
под угрозой из-за санкций. По его 

словам, ведомство заинтересова-
но в том, чтобы эти инвестицион-
ные программы реализовались, 
в том числе программы добычи 
нефти на северном шельфе и не-
которые другие.

Улюкаев говорил, что эти 
компании могут рассчитывать на 
поддержку их инвестиционных 
программ теми инструментами, 
которые у государства есть, «но 
это будет на возвратной и плат-
ной основе».

При этом он отметил, что 
речь идет не только о компаниях 
нефтяного сектора, но и о компа-
ниях банковского, финансового, 
оборонного секторов.

Силуанов:  
экономия на трансферте в ПФР  
в 2015 году составит 309 млрд руб.

Сотрудников мэрии Ульяновска 
подозревают  
в краже 200 млн рублей
Прокуратура Ульяновской области потребовала 
возбудить уголовные дела по фактам незаконного 
распоряжения городской администрацией землей, 
повлекшим хищение более 200 млн рублей.

Как сообщили в пресс-службе облпрокуратуры, перед этим про-
куратуры региона проверили информацию СМИ о  злоупотреблениях 
при выделении участков под строительство в городе гостиниц. 

Установлено, что в 2011 - 2013 годах  чиновники передали  в соб-
ственность частных юрлиц по заниженной стоимости  более 79000 кв. м 
 земли в Заволжском, Засвияжском и Ленинском районах областного 
центра под строительство гостиниц без проведения конкурсных про-
цедур. Но потом там стали строить  многоквартирные дома. 

Кроме того, возведение многоэтажек велось в отдельных случаях в 
зоне зеленых насаждений либо без разрешения на производство кон-
кретных работ. Материальный ущерб оценивается  в 200 млн рублей. 

Все материалы проверки направлены в СК РФ для возбуждения 
уголовных дел по ч. 4 ст.160 УК РФ (хищение чужого имущества, вве-
ренного виновному, с использованием служебного положения в особо 
крупном размере), предусматривающей наказание в виде лишения сво-
боды на срок до 10 лет. Подробная информация направлена губернато-
ру региона.
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Президент Конкурентного ве-
домства Турции Нуретин Кал-

диримчи, в частности, отметил, что анти-
монопольным органам всегда необходимо 
учитывать, как быстро и сильно меняется 
мир, в котором мы живем, и в соответ-
ствии с этим вносить изменения в законо-
дательство.

В Турции, например, разработанный 
законопроект планируют принять в конце 
этого года. В Египте, как сообщила руко-
водитель Конкурентного ведомства Мона 
Ельграф, новый закон уже принят. Он по-
зволит антимонопольному органу Египта 
самостоятельно возбуждать дела и бо-
роться с многочисленными нарушениями. 
«Рынки Египта отличаются достаточно 
высокой концентрацией», - пояснила она. 
Напомним, что 4 сентября этого года был 
утвержден и законопроект ФАС России, 
разработанный с учетом лучших между-
народных практик.

- На пленарном заседании «Конку-
рентная политика на современном этапе» 
было отмечено, что ФАС России второй 
год подряд занимает 17 место в мире по 

результатам Рейтинга эффективности 
конкурентных ведомств, опубликованно-
го Всемирным обзором по конкуренции 
(ВОК) по итогам 2013 года, находясь в 
одной группе с конкурентными ведом-
ствами таких стран, как Австрия, Норве-
гия, Португалия, Финляндия, Швеция, 
Венгрия, Польша, Канада и др., - по воз-
вращении с форума рассказал «УП» ру-
ководитель Ульяновский ФАС Геннадий 
Спирчагов. 

Кроме того, он отметил важность 
взаимодействия с другими органами вла-
сти: «Независимость ведомства не озна-
чает, что оно может работать в отрыве 
от других». По словам Спирчагова, по-
ложительно была оценена деятельность 
Ульяновского УФАС России по взаимо-
действию с органами прокуратуры, а так-
же совместная работа с губернатором и 
правительством Ульяновской области по 
вопросам реализации Стандартов разви-
тия конкуренции на территории нашего 
региона.

- Руководство ФАС и Агентства стра-
тегических инициатив официально под-

твердило, что единственный субъект, 
который сегодня в соответствии с плана-
ми движется в нужном направлении, это 
Ульяновская область, - рассказал министр 
Асмус.

Как разъясняют специалисты, стан-
дарт представляет собой комплекс меро-
приятий, направленных на улучшение 
конкурентной среды. Сюда входят совер-
шенствование антимонопольной полити-
ки, повышение эффективности защиты 
конкуренции и защиты прав потребите-
лей в Ульяновской области. 

Кроме этого приоритетными направ-
лениями станет стимулирование пред-
принимателей к внедрению менеджмента 
качества, соблюдению стандартов обслу-
живания населения. Продолжится работа 
по общественному контролю над есте-
ственными монополиями.

В свою очередь Геннадий Спирчагов 
отметил, «ФАС России сняла практиче-
ски все административные барьеры со 
своей стороны в сфере уведомлений и 
ходатайств предпринимателей о сделках, 
поступающих в наше ведомство».

Вне конкуренции 
стр.   1

Станислав Клещев, аналитик инвестицион-
ного департамента ВТБ24: 
- На пятничном заседании совета директоров ЦБ РФ принял 
решение не менять основные процентные ставки. И это стало 
сюрпризом. Несмотря на признание ускорения темпа приро-
ста цен  и возросшие инфляционные ожидания, Банк России 
не стал вносить изменения в денежно-кредитную политику. 
Это вошло в противоречие с ранее данной установкой - «в слу-
чае сохранения инфляционных рисков на высоком уровне 

Банк России продолжит повышение ключевой ставки». ЦБ решил нарушить сделанные 
обещания и пожертвовать частью доверия к себе. Конечно, отсутствие ужесточения 
политики позитивно для рынков, но хотелось бы понять, что стало разменной монетой 
для более сдержанных действий ЦБ. Если вспомнить, неделю назад первый зампред 
ЦБ К. Юдаева, отвечая на вопрос о введении налога с продаж, прокомментировала, 
что в этом случае регулятор будет вынужден применять меры ДКП, которые будут из-
лишними со всех других точек зрения. Может быть, отказ правительства от введения 
налога с продаж как раз стал платой Центробанку за сегодняшний «демарш»? 

Центробанк России  
не стал повышать ключевую ставку.

Ева ШтЕрлЕ �

12 сентября Банк России объявил о решении сохранить ключевую став-
ку на уровне 8% годовых. По мнению совета директоров ЦБ, повышение 
цен не будет длительным: текущая направленность денежно-кредитной 
политики обеспечит замедление роста потребительских цен до целевого 
уровня 4% в среднесрочной перспективе. Правда, в то же время в ЦБ при-
держиваются мнения, что инфляция, вероятнее всего, останется на уровне, 
превышающем 7%, до конца 2014 года. 

- Банк России будет принимать решение о целесообразности измене-
ния ключевой ставки с учетом рисков для достижения среднесрочной цели 
по инфляции, принимая во внимание перспективы развития экономики. 
В случае закрепления инфляционных ожиданий на повышенном уровне 
и появления угрозы превышения инфляцией целевого уровня в средне-
срочной перспективе Банк России может продолжить повышение ключе-
вой ставки, - сообщают в Центробанке.

Ожидания участников рынка относительно уровня ставки были раз-
личными. Большинство аналитиков считали, что ЦБ ставку не изменит, но 
некоторые ставили на рост, ведь в ходе предыдущего заседания было при-
нято неожиданное для большинства решение об ее увеличении с 7,5 до 8%. 
Очередное заседание совета директоров Банка России, на котором будет 
рассматриваться вопрос об уровне ключевой ставки, запланировано на ко-
нец следующего месяца - 31 октября. 

Напомним, ключевая ставка ЦБ определяет стоимость денег для ком-
мерческих банков. Банки кредитуют клиентов, отталкиваясь от диктуемого 
ЦБ уровня ставок и добавляя плату за риск.

Сюрприз от ЦБ

мнение

В Ульяновске презентовали 
новый автобус БАУ.

ГЕорГий КузнЕцов  �

Ульяновская компания BAW-RUS Motor 
Corporation презентовала новый междугородный 
автобус BAW-express (27 посадочных мест)  и модер-
низированную версию городского автобуса BAW-
street line (38 пассажиров, 21 сидячее место).

Как отметил первый вице-премьер правитель-
ства Ульяновской области Вильдан Зиннуров, ком-
пания за четыре года прошла хороший эволюцион-
ный путь от крупноузловой отверточной сборки до 
локализации 80 процентов составляющих в России 
(60 процентов - за исключением двигателя, шасси 
и сидений - на территории региона),  до создания 
окрасочного и сварочного производства, производ-
ства ходовой части и  трансмиссии. 

Неменьший путь пройден и в отношении ка-
чества, именно этим вызвана модернизация BAW-
street line. Замена рулевой тяги, увеличение «угла 
въезда», совершенствование навески створок дверей 
салона и подвески, перенос блока дополнительных 
реле с двигателя на кузов, применение стояночной 
тормозной системы с энергоаккумуляторами с при-
водом на задние колеса и т.д. - позволило водителям 
на региональных выставках в Саратове, Тамбове, 
Курске, Рязани, Владимире, Чебоксарах и Москве 
оценить высокую маневренность, хорошую обзор-
ность и динамику разгона нового BAW-street line. 

«Сегодня мы обязаны поддержать местного про-
изводителя, платящего налоги в областной бюджет, 
- заявил вице-премьер, - разработать специальные 
лизинговые схемы, так как цена свыше миллиона 
рублей все-таки доступна далеко не каждому пере-
возчику, и подготовить  государственный заказ на 
эти отличные автобусы. В условиях отмены приго-
родных поездов, необходимости «разгрузить» улицы 
областного центра и ужесточения правил пассажир-
ской безопасности нам необходимо в ближайшие 
три года приобрести около 500 - 600 новых автобу-
сов. Понятно, что одномоментно мы этого сделать 
не можем, но работа по закладке соответствующих 
средств в бюджет уже ведется, и мы обязательно 
поддержим предприятие для появления возможно-

Попадёт ли BAW-техника  
в программу утилизации

сти дальнейшего развития этой производственной 
площадки». 

Также Вильдан Зиннуров добавил, что сегодня 
правительство региона делает все возможное для 
включения предприятия в государственные про-
граммы субсидирования и утилизации.

Справка «Ульяновской правды» 
ООО BAW-RUS Motor Corporation с 2006 года - эксклюзив-
ный дистрибьютор, а с 2008 года - производитель ком-
мерческой техники BAW: грузовой техники Tonik и  Fenix 
и автобусов BAW-express (с 2014 года) и BAW-street line (с 
2011 года). Производство расположено на собственных 
площадях в Ульяновске. 

В условиях отмены пригородных 
поездов, необходимости 
«разгрузить» улицы областного 
центра и ужесточения правил 
пассажирской безопасности  
нам необходимо в ближайшие 
три года приобрести около  
500 - 600 новых автобусов

Проголосуем 
кошельком  
за отечественные 
торговые марки

надя аКулова �

Продуктовый ажиотаж, связанный с за-
претом продуктов питания из стран Евро-
союза, США, Австралии, Норвегии и Канады, 
уже начинает спадать. Ульяновцы перестали 
запасаться дорогущим хамоном или оливко-
вым маслом. Ведь, к примеру, греческое и ис-
панское масло уже намерены заменить Тунис 
и Аргентина.

Но как в целом россияне и жители столи-
цы реагируют на ситуацию? Оказывается, по 
сведениям Всероссийского центра обществен-
ного мнения, 84 процента жителей нашей стра-
ны поддерживают решение властей о продук-
товом эмбарго. 

Кстати, ведь далеко не все запрещенные к 
ввозу деликатесы пользовались повышенным 
спросом. Конечно, прежде всего, привлекали 
испанские и греческие апельсины, мандари-
ны, грейпфруты - их приобретали 43 процента 
россиян. А 37 процентов опрошенных лакоми-
лись норвежской красной рыбой.

Но когда социологи уточнили, как же они 
переживут ее отсутствие, 26 процентов рыбое-
дов сообщили, что готовы от нее отказаться, 
и лишь 11 процентов заявили: да, будем стра-
дать. 17 процентов покупателей приобретали 
американскую курятину, кодовое название - 
«ножки Буша», но почти все из них считают: 
замену в наших магазинах найти нетрудно. К 
тому же нужно подчеркнуть, что запрещенные 
к ввозу продукты составляют лишь 15 процен-
тов объема ежегодного потребления фруктов, 
13 процентов - свинины и рыбы, 6 - овощей. 

Заметим, 80 процентов участвовавших 
в опросе жителей российских регионов по-
лагают: эмбарго принесет пользу развитию 
сельского хозяйства и пищевой промышлен-
ности страны. Уже поползли вверх цены на 
акции отечественных мясокомбинатов, круп-
ных агрохолдингов. Но главное - наконец-то 
у российских фермеров появились реальные 
шансы пробиться на прилавки отечественных 
магазинов, добиться современных стандартов 
качества. А покупатели узнают, чем отличает-
ся натуральный продукт от «химического». И 
проголосуют кошельком.
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Сергей морозов: 

«Красный маршрут» будет клю-
чевой составляющей нашего даль-

нейшего взаимодействия. Важно, что при 
поддержке руководства области здесь реа-
лизуются такие проекты, в рамках которых 
история Советского Союза, развитие СССР 
и России в целом остаются в памяти людей. 
Мы очень ценим такой подход к истории»,   
- подчеркнула Лю Яньдун.

 «Красный маршрут» разработан та-
ким образом, что программа пребывания 
охватывает максимальное число объектов 
туристического интереса в четырех горо-
дах - Москве, Санкт-Петербурге, Улья-
новске и Казани. «Уникальность данного 
маршрута в том, что он сочетает в себе 
два продукта в одном туре: «Красный 
маршрут» и классическую культурно-
познавательную экспозицию, включаю-
щую Москву и Санкт-Петербург - два 
крупнейших мировых культурных цен-
тра. Во время путешествия туристы из 
Китая смогут увидеть огромное насле-
дие России, посетить более ста главных 
культурно-исторических объектов стра-
ны, побывать на берегах Волги. Пройдя 
по пути Владимира Ульянова-Ленина, 
наши гости смогут принять участие в тор-
жественной церемонии посвящения в ле-
нинцы в Мемориале», - рассказал первый 
вице-премьер правительства Ульяновской 
области Александр Смекалин.

Ключевая составляющая  
дальнейшего взаимодействия 
стр.   1
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Об этом глава региона заявил на стратегической сессии IV Международного культурно-
го форума. Эксперты обсудили критерии инвестиционной привлекательности территории, 
процесс формирования благоприятной среды проживания с помощью меценатов и инвесто-
ров, а также креативную экономику как перспективное направление вложений средств.

Как отметила консультант группы компаний «Прогрессор» Юлия Крузе, главным до-
стижением бизнес-миссии в рамках МКФ-2014 стало то, что была проявлена политическая 
воля - крупные проекты и объекты государственной собственности в сфере культуры были 
заявлены в качестве инвестиционного потенциала региона. Эксперты из разных городов 
России обсудили вложение средств в креативную экономику, построение и развитие этого 
сектора в Ульяновской области. 

«Специально к Международному культурному форуму мы выпустили буклет инвести-
ционных предложений в сфере культуры. Общий их объем по одной только этой отрасли 
в Ульяновской области составляет более 9 млрд рублей. Это проекты, которые можно про-
финансировать уже сейчас», - сказал Сергей Морозов.

Глава региона также напомнил, что в  области разработан целый комплекс мер государ-
ственной поддержки в виде налоговых преференций инвестиционным проектам, которые 
получили статус приоритетных и особо значимых. «Мы готовы распространить эти меры 
на проекты в сфере культуры, снизив для них порог объемов инвестиций. Мы готовы рас-
пространить на них возможность субсидирования процентных ставок по привлекаемым 
инвесторами кредитам в размере ставки рефинансирования. Более того, готовы разрабо-
тать и ввести критерии, на основании которых будет приниматься решение о первооче-
редной поддержке малого и среднего бизнеса, если он вкладывается в сферу культуры», 
- подчеркнул губернатор.

В конце минувшей недели IV Междуна-
родный форум «Культура и инвестиции: ре-
гиональный аспект» завершился «круглым 
столом», на котором обсуждалась тема «Но-
вые механизмы поддержки культурной дея-
тельности: возможности для России».

Модератором этого блока стратегиче-
ской сессии стал секретарь Союза кинема-
тографистов России, генеральный директор 
экспериментально-исследовательской ор-
ганизации «Киноэкспертиза» Олег Иванов. 
Участие в обсуждении также приняли доктор 
экономических наук, заведующая сектором 
эффективности социальной сферы Инсти-
тута экономики РАН Валентина Музычук, 
старший научный сотрудник сектора эконо-
мики искусства и культурной политики Го-
сударственного института искусствознания 
Екатерина Хаунина, директор по экспертизе и 
исследовательской работе экспериментально-
исследовательской организации «Кино-
экспертиза» Надежда Астахова.

Кандидат исторических наук, культуролог, 
директор АНО по развитию исследований 
и проектов в области культуры и искусства 
«Новый институт культурологии», эксперт в 
области культурной политики Нина Кочеля-
ева заявила, что, затрагивая тему новых меха-
низмов финансового обеспечения культуры, 

стоит отметить, что государство, население, 
третий сектор и бизнес - это четыре кита фи-
нансового обеспечения сферы культуры. И их 
пропорции должны меняться в направлении 
активизации гражданской инициативы у на-
селения.

Ульяновская область также презентовала 
ежегодный Международный фестиваль кино- 
и телепрограмм для семейного просмотра име-
ни Валентины Леонтьевой «От всей души». 
Директор областного государственного ав-
тономного учреждения культуры «Ульянов-
скКинофонд» Лидия Саурова заявила, что по-
истине слова нашего самого главного земляка 
о том, что важнейшим из всех искусств для нас 
является кино, по-прежнему актуальны:

- Главным достижением я считаю про-
буждение интереса к кино на территории 
Ульяновской области. Он стал отправной 
точкой для многих проектов, связанных с раз-
витием кинематографии. Основным приори-
тетом для нас является доступность кино для 
широкого зрителя, в том числе и для мало-
мобильной категории граждан. Специально 
для людей с ограниченными возможностями 
оборудован кинотеатр «Люмьер» в север-
ной части города. И сейчас на территории 
Ульяновской области реализуется идея от-
крытия  киностудии.

Мы готовы оказать государственную поддержку в виде налоговых   
преференций инвестиционным проектам в сфере культуры

В завершении презентации проекта Лю 
Яньдун приняла участие в торжественной 
церемонии символического прокладыва-
ния «Красного маршрута» на карте.  

Говоря о пленарном заседании 
Российско-Китайской комиссии по гу-
манитарному сотрудничеству, в котором 
помимо вице-премьера КНР приняли уча-
стие губернатор Сергей Морозов, замести-
тель председателя Правительства Россий-
ской Федерации Ольга Голодец и первый 
заместитель министра образования и нау-
ки РФ Наталья Третьяк, отметим, что на 
нем было подписано несколько междуна-
родных соглашений. 

Министерство образования и науки 
России и Всекитайская федерация моло-
дежи заключили соглашение об обменах 
молодежными делегациями в составе 100 
человек в 2014 - 2018 годах.

Меморандум о реализации совмест-
ной программы действий российско-
китайского культурно-гуманитарного со-
трудничества в части доведения взаимного 
обмена обучающимися до 100 тысяч чело-
век в 2020 году заключили Минобрнауки 
РФ и Министерство образования Китая.

Дальневосточный федеральный уни-
верситет и Государственный совет по сти-
пендиям КНР заключили меморандум о 
создании совместного Центра русского 
языка для китайских студентов.

Важнейшим из всех искусств для нас 
является кино!

Проект Ульяновской области «Взлетная 
полоса», уже ставший брендом региона, также 
получил высокую оценку участников форума. 

- Этот проект меня очень заинтересовал 
своей социальной подоплекой, проблемати-
кой, большим социальным выходом. Суще-
ствует конфликт в молодежной среде, и он 
нейтрализуется за счет создания пространства 
для общения, совместного творчества. Кроме 
того, во «Взлетной полосе» в полной мере рас-
крывается авиационный бренд региона, что 
совмещает экономический и символический 
ресурс, - отметил журналист и историк Алек-
сей Юдин.

Много достойных проектов реализуется 
и в других регионах России. Так, заместитель 
директора департамента культуры админи-
страции Владимирской области Алиса Би-
рюкова представила проект «Музыкальная 
экспедиция». Необычность проекта в том, 
что музыканты отправляются в путешествие 
вместе со своими слушателями в одном авто-
бусе. Днем в каждом новом городе всех ждет 
экскурсионная программа, а вечером - кон-
церт. Музыкальная программа составлена 
без повторений: «Объекты посещений были 
очень интересными. Один из них - дворян-
ская усадьба Храповицкого, построенная в 
готическом стиле. Концерт в тот раз набрал 
стадионную аудиторию - пять тысяч человек. 
Проект объединил в себе большое количество 
людей, сейчас он получил широкую поддерж-
ку не только со стороны министерства культу-
ры Владимирской области, но и спонсоров. А 
делегация из Пермской области представила 

сразу несколько проектов, успешно реализо-
ванных и привлекших внимание населения и 
экспертов в сфере культуры. О проекте «Бе-
лые ночи в Перми» рассказал директор компа-
нии «Интерсфера» Вадим Некипелов: 

- Мы проводим фестиваль четвертый год 
подряд. При формулировании идеи проекта 
следует учитывать особенности территории. 
Уникальность Пермского края в том, что здесь 
сосуществует множество культур. Поэто-
му в основу «Белых ночей» этого года легло 
равенство культур Европы и Азии. Одной 
из главных целей мы считаем налаживание 
крепких культурных связей, которые служат 
основой для сотрудничества муниципальных 
образований региона, а также субъектов РФ. В 
2014 году главной площадкой фестиваля стал 
Евразия-парк, в котором воссозданы мировые 
достопримечательности и где объединяются 
самые различные национальные культуры, 
самые разные виды искусства, самые разные 
культурные пласты от классики до авангарда. 
А член Комитета Совета Федерации по науке, 
образованию, культуре, представитель в СФ от 
исполнительного органа государственной вла-
сти Ульяновской области Геннадий Савинов 
заявил, что основными приоритетами культур-
ной политики являются сохранение и воспро-
изводство кадрового потенциала и вложения в 
инфраструктуру, активизация общественных 
инициатив в сфере культуры. Внимание так-
же следует уделить поддержке приоритетных 
проектов, повышению туристической привле-
кательности, сохранению культурного насле-
дия и развитию культурных индустрий.
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В санаторной школе-интернате 
№ 1 состоялась встреча воспитан-
ников с шефами из Ульяновска и 
Феодосии.

Еще нынешней весной губер-
натором Ульяновской области 
Сергеем Морозовым было приня-
то решение, что подшефным учеб-
ным заведением в Феодосии ста-
нет санаторная школа-интернат 
№ 1. Поддержка оказывалась обо-
рудованием, необходимым для 
приготовления пищи для детей с 
болезнями желудочно-кишечного 
тракта. В начале лета подшефным 
была оказана поддержка в сборе 
детей-сирот, которые воспиты-
ваются в интернате, на летний 
оздоровительный отдых. Не менее 
важным этапом стала и подготов-
ка к началу учебного года.

- У партии есть проект «Рос-
сии важен каждый ребенок». 

Ульяновское отделение его актив-
но реализовывает. В силу того, что 
мы города-побратимы и с мест-
ным отделением подписали до-
говор о сотрудничестве, то и этот 
проект мы реализуем в Феодосии 
совместно, - рассказал руководи-
тель исполкома Ульяновского ре-
гионального отделения «Единой 
России» Константин Долгов. 

Детям, лишенным родитель-
ской опеки, были приобретены 
школьная форма, повседневная 
одежда. 

- У ребят, которым мы сегодня 
помогли, нет родителей. Функцию 
родительской опеки взяло на себя 
государство, а партийный проект 
«России важен каждый ребенок» 
дает возможность этим детям 
чувствовать свою необходимость, 
свою причастность к великой и 
могучей стране, которая не даст их 

в обиду, - добавил Константин.
Были взяты под опеку и ребята, 

приехавшие в Феодосию из Луган-
ска, охваченного гражданской вой-
ной. Сейчас они живут и обучаются 
в школе-интернате. Как рассказала 
директор учебного заведения Ок-
сана Дымнич, четверых детей из се-
мьи вынужденных переселенцев не 
только полностью собрали в школу, 
но и приобрели им осенне-зимнюю 
одежду, обувь, поскольку они с ро-
дителями смогли убежать от войны 
в том,  в чем ходили: шортики, шле-
панцы и маечки.

Директор школы-интерната 
поблагодарила ульяновских ше-
фов за внимание и заботу, которые 
они проявляют к воспитанникам. 
Такие встречи станут доброй тра-
дицией, пообещала на прощание 
депутат Феодосийского горсовета 
Светлана Гевчук. 

Активисты 
Ульяновского отделения 
Общероссийского 
народного фронта вновь 
посетили  Цильнинский 
район, чтобы 
посмотреть, насколько 
он благоустроен. 

Сначала «фронтовики» 
направились в село Арбузов-
ка. Первое, что бросилось в 
глаза: растущий вдоль дороги 
бурьян с человеческий рост. 
Возле дома № 18 по переул-
ку Кооперативный активисты 
ОНФ увидели сразу две кучи 
бытовых отходов. Еще одна 
свалка строительных матери-
алов находилась почти в 150 
метрах от этого жилого дома. 
Завалено различным хламом 
и место, где раньше была си-
лосная яма.  

 С западной стороны села 
Большое Нагаткино, в овраге 
за автотранспортным пред-
приятием также обнаружи-
лась свалка строительных и 
бытовых отходов.  «У меня 
сложилось впечатление, что 
сюда свозили мусор машина-
ми уже несколько лет», - поде-
лился впечатлениями руково-
дитель рабочей группы ОНФ 
Рустам Садыков. 

Еще одну свалку строи-
тельного хлама члены рабочей 
группы увидели почти в центре 
села на площади Революции. 

В самом центре рабочего 
поселка Цильна «красуется» 
куча сухих веток. Почему их 
не убрали сразу, после того 
как спилили, не ясно.  

Пустые бутылки и оберт-
ки от мороженого валяются 
на автобусной остановке. Ее, 
кстати, было бы хорошо по-
красить. Даже невооружен-
ным взглядом было видно, что 

она требует ремонта. Оста-
новка села Покровского, к 
сожалению, тоже находится в 
удручающем состоянии.

Вдоль трассы Ульяновск - 
Казань территория не ухоже-
на, местами валяется мусор. 
Да и сам въезд в село Мокрая 
Бугурна совершенно не радует 
глаз: краска на символе муни-
ципального образования вы-
цвела, знак проржавел, рядом 
трава не скошена. 

На окраине села Богдаш-
кино мусорная куча находится 
недалеко от жилых домов. По 
словам жителей, свалка тут не 
первый год и отходы уже на-
чинают гнить и источать не-
приятный запах.

 - Местная администрация 
недостаточно занимается во-
просами благоустройства и 
особенно ликвидации несанк-
ционированных свалок, - го-
ворит Рустам Садыков. - По-
рой возникает ощущение, что 
чиновники попросту игнори-
руют мусор, который лежит у 
всех на виду. Хотя по отчетам 
чиновников субботники  про-
ходят регулярно.

В экологическом марафоне 
«Великая река - чистые берега» 
приняли участие около трех тысяч 
ульяновцев. Акция прошла  
в рамках второго этапа ежегодной 
акции «Дни чистой Волги»  
в семи муниципальных образованиях 
региона, по территории которых 
пролегает русло реки Волги  
и ее заливов.

«Проведение подобных мероприятий 
позволяет обратить внимание граждан на 
проблему сохранения водных богатств. 
Только вместе мы можем сохранить чи-

стоту наших водоемов и их берегов. От 
этого зависит общее экологическое со-
стояние региона и здоровье ульяновцев», 
- отметил главный эколог региона Дми-
трий Федоров.

Так, в Ульяновске министерство сель-
ского, лесного хозяйства и природных 
ресурсов организовало уборку террито-
рии набережной Волги от участка за пар-
ком Дружбы народов до Президентского 
моста. На береговой линии установи-
ли щиты «Свалка мусора запрещена» и 
«Водоохранная зона». Всего расчищено 
1,5 км набережной. Участниками акции 
в региональном центре стали работники 
минфина региона, Госархива, управле-
ния Росприроднадзора по Ульяновской 
области, межрайонной природоохранной 
прокуратуры, отдела водных ресурсов 

Нижневолжского водного бассейнового 
управления, члены партии «Единая Рос-
сия» и Экологической палаты, предста-
вители ЗСО, администрации областного 
центра, экологической общественности, 
а также преподаватели и студенты вузов, 
волонтеры.

Кроме того, в этот день педагоги 
УлГУ и УлГТУ провели комплексную 
экскурсию для студентов и учащих-
ся старших классов школ, посвящен-
ную оползневой обстановке и водным 
ресурсам Куйбышевского водохра-
нилища. Специалисты лаборатории 
Научно-исследовательского технологи-
ческого института имени С.П. Капицы 
взяли пробы почвы, сотрудники Центра 
лабораторного анализа и технических 
измерений - пробы воды. 

У «Единой России» чужих детей нет

«Нечистый» четверг 

Очистили набережную от мусора

въезд в село Мокрая Бугурна 
совершенно не радует глаз

Победил опыт
Фируза Мударисова стала 

победителем XXIX Областно-
го конкурса профессионального 
мастерства среди операторов ма-
шинного доения коров - самой 
массовой профессии в отрасли 
животноводства. По итогам двух 
этапов, в ходе которых оцени-
вались как теоретические зна-
ния, так и практические навыки 
участников (сборка доильного 
аппарата, продолжительность до-
ения, количество и чистота надо-
енного молока и т.д.), сотрудница  
ЗАО «Тетюшское» Ульяновского 
района набрала наибольшее ко-
личество баллов - 98,5. Именно 
она теперь будет представлять 
регион во всероссийском отрас-
левом конкурсе профмастерства.
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На покупку  
кока-колы  
стоит ввести  
возрастные  
ограничения

Семён Семёнов �

Первый заместитель секре-
таря Общественной палаты 
РФ Владислав Гриб обратился 
к премьер-министру Дмитрию 
Медведеву с просьбой ввести 
запрет на розничную продажу 
сладкой газировки в школах, 
детских больницах и других за-
ведениях для несовершеннолет-
них. 

По мнению Владислава Гри-
ба, реклама толкает детей на 
злоупотребление сладкими га-
зировками, они пьют их едва ли 
не каждый день. А ведь даже на 
родине этих напитков, в США, 
существует запрет на продажу 
пепси в школе. У нас уже суще-
ствуют серьезные проблемы со 
здоровьем наших детей. Так что 
этот запрет должен коснуться 
всех детских учреждений. Более 
того, я не исключаю, что стоит 
ввести возрастное ограничение 
на покупку таких напитков - на-
пример, только после 14 лет.  
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Артур Артёмов �

Потрясающий «ко-
мандный стиль» про-
демонстрировал и 
столичный ТЮЗ, пред-
ставивший в рамках 
Ульяновского фести-
валя свой «золотома-
сочный» спектакль  
«С любимыми не рас-
ставайтесь». Роднит 
вологодцев и москви-
чей и цветаевская тема. 
Наблюдая за изло-
манными мужчинами 
женскими судьбами в 
спектакле ТЮЗа не-
возможно отделаться 
от цветаевского вопля 
«Мой милый, что тебе я 
сделала?». А блестящее 

умение актеров делать 
паузы между репли-
ками иногда интерес-
нее, чем сам авторский 
текст, и умение выйти 
на нереальный градус 
существования делают 
«С любимыми не рас-
ставайтесь» редчайшей 
жемчужиной совре-
менного российского 
театра. Когда в финале 
спектакля на, казалось 
бы, невозможном не-
рве звучат слова «Ску-
чаю по тебе» и «Жалею 
тебя», происходит ка-
тарсис, которого неко-
торые не выдерживают 
и в смятении и слезах 
выбегают из зала. По 
словам побывавшей в 

Ульяновске Генриетты 
Яновской,  режиссера 
спектакля и худрука 
МТЮЗа,  в России этот 
«вопль женщин всех 
времен» равносилен 
самому искреннему и 
самому истинному «Я 
ТЕБЯ ЛЮБЛЮ!».

Эту одну из послед-
них по времени напи-
сания пьес Александра 
Володина Генриетта На-
умовна называет «сла-
бой, иной». Имеет право, 
поскольку была лично 
знакома с драматургом 
и пару раз даже пивала 
с ним водочку. Яновская 
расширила спектакль 
тезисными цитатами из 
других произведений 

Володина. Например, 
из «Записок нетрез-
вого человека» или из 
новеллы-эссе «Все наши 
комплексы». Даже ввела 
в канву постановки гого-
левскую Агафью Тихо-
новну из «Женитьбы». 
И все это не выглядит в 
общей концепции чуже-
родным. Сам драматург 
эту «наглость театра» 
оценил бы, уверена ре-
жиссер. И вспоминает, 
как однажды целых 15 
минут играла воло-
динскую пьесу своими 
словами в присутствии 
самого Володина. Дра-
матург очень смеялся и 
отчаянно апло-
дировал.

История любви 
жгучей и страстной 

испанки Кармен растиражи-
рована. Кто одноименную но-
веллу Проспера Мериме не 
читал, тот, во всяком случае, 
созданную на основе литера-
турного первоисточника оперу 
Бизе слышал. Но вологодская 
кукольная «Кармен» в этом 
смысле радостно обескуражи-
вает принципиальной новиз-
ной - необычной, динамичной 
и современной.

Под узнаваемое созвучие 
гитары и кастаньет появля-
ется бродячая труппа испан-
ских цыган, мастерящая на 
наших глазах своих кукол из 
подручных материалов: пру-
тиков, хвороста и цветных 
тряпочек. По замыслу Бориса 
Константинова, постановщика 
спектакля, главного режис-
сера столичного театра кукол 
имени Сергея Образцова, эта 
вечная история любви с пер-
вых аккордов и мизансцен 
становится загадкой. Актеры 
молчат, обходясь страстными 
вздохами, романтическими 
междометиями и забавными 
покашливанием и чиханием. 
На десятой минуте понима-
ешь, что слов в этом спектакле 
не будет совсем. И это не на-
прягает.

Художник-конструктор 
спектакля Виктор Антонов - 
настоящий маг и чародей во-
логодской «Кармен». Его ку-
клы - простенькие на первый 
поверхностный взгляд - про-
изведение искусства и музей-
ный экспонат. А волшебники-
актеры - не просто кукловоды, 
они буквально вдыхают в своих 
неживых персонажей жизнь. 
До мелочей - когда в сцене 
встречи главных героев у Кар-
мен от жаркой страсти вдруг 
эротично вздымается малень-
кая кукольная грудь… До ме-
лочей практично продумана и 
атмосфера-сценография. Теле-
ги и корзины вдруг чудесным 
образом превращаются то в 
арену для боя тореадора с бы-
ком, то в испанскую улочку. 
Огромная жердь становится 
копьем, а через минуту уже бы-
ком, заколотым этим копьем.

Не менее выразительное 
средство этого спектакля - 
пластика человеческого тела. 
«Кармен» требует от воло-
годских актеров-кукольников 
быть универсалами. В том 
числе идеально двигаться в 
хореографических зарисовках 
балетмейстера спектакля На-
тальи Петровой-Рудой под 
испанские народные песни, 
музыку Жоржа Бизе и Ро-
диона Щедрина. Композитор 
Владимир Плисс - еще одна 
удачная находка режиссе-
ра. Оригинальная музыка, в 

которую как бы сами собой 
вплетаются узнаваемые моти-
вы, - все это синтезировано в 
чарующий и, кажется, непре-
кращаемый саундтрек, звуча-
щий исповедью души главных 
героев. А иногда - реквиемом 
по их будущему. 

Главным символом пере-
малывающей страсти в «Кар-
мен» из Вологды становится 
колесо от телеги. Это колесо 
судьбы безжалостно переез-
жает «все, что пело и боролось, 
сияло и рвалось». Какой-то 
цветаевский надлом в люб-
ви присущ этому спектаклю, 
когда свобода сильнее смерти. 
Поэтому смерть не страшна. И 
разглядеть все это в кукольном 
спектакле возможно, каким 
бы снисходительным не было 
отношение к данному виду 
сценического искусства. Во 
многом за счет того, что сла-

женный актерский ансамбль 
буквально сливается с куколь-
ными персонажами, иногда 
поражая своей «бестелесно-
стью». Борис Константинов 
рассказывает:

- Труппа была готова учить-
ся, честно работать, слышать 
предложенный им чувствен-
ный язык в отсутствии вер-
бального. Актеры не испуга-
лись и рискнули превратиться 
из курносеньких, светленьких 
вологжан в жгучих испанцев…

Кстати, многих зрителей 
до сих пор трудно убедить, что 
серо-, зелено- и голубоглазые 
артисты не используют цвет-
ные контактные линзы для 
превращения в черноглазых 
испанцев.

После спектакля директор 
«Теремка» Елена Бухарина рас-
сказывает, объясняя основную 
идею спектакля «Кармен»:

- Когда есть он,  она и му-
зыка, слова излишни. Спек-
такль идет под непрекращаю-
щуюся музыку. И это несет за 
собой большую ответствен-
ность - если актер опоздал на 
половину ноты, дальше спек-
такль стопорится, он может не 
пойти. Поэтому все у нас за-
строено твердо, жестко, чтобы 
темпоритм, смысл спектакля 
не терялся. Здесь важен каж-
дый звук, каждое движение, 
каждый удар, каждый вздох… 

А импровизировать в рам-
ках жесткого каркаса - это 
уже высший пилотаж акте-
ров. Которые к тому же, как 
ни крути, существуют еще и в 

рамках, очерченных двумя ве-
ликими французами XIX века 
- Мериме и Бизе. И трудно не 
согласиться с театральными 
критиками, назвавшими во-
логодскую «Кармен» самым 
адекватным за полтора столе-
тия переводом хрестоматий-
ного сюжета на язык театра 
кукол.

Актеры радостно делятся: 
- Наша Кармен - кукла с 

характером. Дама - очень ка-
призная. Каждый спектакль 
как первый. Бывает - лома-
ется… Куклой Кармен управ-
ляют три актера. В женских 
руках она по-своему себя ве-
дет, в мужских - совершенно 
по-другому… Сложность это-
го спектакля еще и в том, что 
работать приходится и «жи-
вым планом», и с куклой. Так 
вот, во время «живого плана» 
надо «включить» жгучую и 
страстную испанку, а когда ра-
ботаешь с куклой, нужно рас-
твориться, спрятать все, что 
накоплено внутри. 

Как создать кукольный 
спектакль, достойный «Золо-
той маски»? На этот вопрос 
у директора «Теремка» есть 
вполне простой ответ: «Первое 
- нерушимый союз режиссера 
и художника. Второе - умение 
работать в команде на этапе, 
когда к процессу подключа-
ются актеры, ну и администра-
ция, конечно. В нашем случае, 
как мне кажется, «Золотая ма-
ска - награда за «командный 
стиль»…

С «Кармен» не расставайтесь...
О любви не говори, или Кукольная испанка с характером на троих

«О вопль женщин всех времён: «Мой милый, что тебе я сделала?!»
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Ольга Голодец:
Обломовский  
фестиваль -  
праздник  
абсолютно  
необычный

Заместитель председателя 
Правительства Российской Фе-
дерации посетила мероприятие, 
которое ежегодно проходит в 
Ульяновской области. Простран-
ство Обломовского фестиваля, 
который в 2014 году позициони-
ровался как фестиваль свободного 
времени, было разделено на сло-
боды: Ученую, Ярмарочную, Арт-
слободу, Сытную, Потешную и 
другие. Около пяти тысяч жителей 
и гостей региона смогли увидеть 
реальные и литературные про-
тотипы романа «Обломов» в вир-
туальной выставке-презентации, 
принять участие в фотосессиях в 
стилизованных исторических ко-
стюмах, играх народов Поволжья. 
Центральная площадка фестиваля 
была оформлена как Обломовская 
усадьба.

«Я не впервые на Ульяновской 
земле и на Обломовском фестива-
ле. Сегодня праздник абсолютно 
необычный», - отметила Ольга 
Голодец.

Основу концертной програм-
мы XI Обломовского фестиваля 
составили выступления сводного 
детского тысячного хора региона 
под аккомпанемент Ульяновского 
государственного оркестра рус-
ских народных инструментов. Хор, 
в состав которого вошли воспитан-
ники городских и сельских школ 
искусств региона, в том числе луч-
шие коллективы-лауреаты между-
народных конкурсов и фестивалей, 
исполнили произведения отече-
ственных поэтов и композиторов. 
Второй куплет «Песни о Родине» 
Исаака Дунаевского был спет на 
китайском языке в знак гостепри-
имства в адрес делегации из Ки-
тайской Народной Республики 
во главе с заместителем премьера 
Государственного совета КНР Лю 
Яньдун.

В рамках концерта состоя-
лись выступления солистов 
Ульяновской областной филармо-
нии, обладателя Гран-при IV Меж-
дународного конкурса-фестиваля 
Viva Music в Черногории - хора 
детской школы искусств № 10 
Ульяновска «Солнечный ветер», 
концертного хора Димитровград-
ской детской музыкально-хоровой 
школы «Апрель» имени В.И. Ми-
хайлусова, лауреата всероссий-
ских и международных фестива-
лей и конкурсов - ансамбля танца 
«Волга».

Помимо гала-концерта, в рам-
ках фестиваля работало около 50 
площадок. В рамках мероприятия 
также состоялась традиционная 
церемония награждения дипло-
мами и памятными знаками «Об-
ломовское яблоко» победителей 
конкурса среди молодых работни-
ков государственных учреждений 
культуры Ульяновской области. 
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В МТЮЗовском спек-
такле «С любимыми не рас-

ставайтесь» старательное следование 
авторскому тексту в угоду авторско-
му праву не главное. Оно бы, надо 
думать, в данном случае даже мешало 
бы. Ведь сохранено главное - пронзи-
тельность, глубина и нежность заду-
шевного и честного разговора о цене 
расставаний и гибели человека в ат-
мосфере нелюбви. И нет высшего су-
дьи, который мог бы прекратить слу-
чающийся на сцене парад гордости, 
упрямства и неумения прощать, в 
котором стройными рядами сложив-
шиеся семейные пары милых людей 
идут к разводу. Есть лишь обычная 
женщина - судья по бракоразводным 
процессам, берущая на себя слож-
ную роль демиурга Любви. На фоне 
остальных актерских работ, каждая 
из которых в этом спектакле блиста-
тельна сама по себе, неподражаемая 
Виктория Верберг в роли Судьи - 
оголенный нерв и эмоциональный 
стержень постановки.

Отдельное украшение спектакля 
- сценография Сергея Бархина. Сце-
ническая площадка-подиум. Все за-
стелено идиллическим газончиком. 
По которому раскиданы в кажущем-
ся беспорядке стулья, вещи. В возду-
хе подвешены стул и скамейка. Здесь 
звонят друг другу из настоящей теле-
фонной будки, стирают в корыте и 
выжимают белье, которое затем раз-
вешивают на бельевой веревке, где до 
этого сушились фотографии. Купают-
ся в настоящей ванне. Да и много чего 

еще делают. Спектакль перенасыщен 
важными и символичными мелочами 
и деталями. В которых, как известно, 
кроется дьявол. Но отнюдь не он, по 
мысли Яновской, нашептывает воло-
динским персонажам трагедию нра-
вов. Это они уже сами. Исправление 
ситуации в спектакле не предусмо-
трено. Да это и невозможно…

Сказать, что спектакль соверше-
нен - значит промолчать. О его юве-
лирности кричать необходимо: гар-
мония композиции и режиссерская 
продуманность вплоть до эпизодов 
плюс четкие и красивые формулы ак-
терских работ, оставляющие широчай-
ший простор для завидной органики. 
Без излишней трагедийности и сгуще-
ния красок. Любовь в этом спектакле 
не догма, а сама жизнь. Воздух, ко-
торого не хватает. Поэтому так часто 
главные героини, задыхаясь от нелюб-
ви, доходят до экспрессии, когда ин-
тимное вырывается из глубин гортани 
криком… Точно так же не стесняется 
откровенничать Генриетта Наумовна, 
криком заходилась и ее душа на репе-
тициях. От отчаяния за персонажей 
на сцене. Режиссер стремилась пере-
дать актерам эту свою сиюминутную 
боль без лишних и ненужных показов. 
Хотя актеры вспоминали в Ульянов-
ске: несколько раз Яновская все же 
выходила на сцену с палкой, лупила 
ей по подмосткам от нахлынувших 
чувств и эмоций, пыталась научить 
артистов «правильно любить»…

Первый из двух спектаклей  
«С любимыми не расставайтесь» в 

Ульяновске был задержан на 25 минут. 
А у театра все два часа спектакля дежу-
рила неотложка. За час до начала спек-
такля у звукорежиссера театра Андрея 
Радугина подскочило давление. Жда-
ли, когда медики приведут его в себя. 
Два часа за пультом под наблюдением 
врачей Андрей отработал. На ночь его 
отвезли в больницу. А на следующий 
день Радугин провел второй спектакль. 
Подобная самоотверженность, как вы-
яснила «УП», в МТЮЗе обычное дело. 
Однажды во время спектакля «Чер-
ный монах» звезда театра и кино Игорь 
Ясулович играл со сломанной ключи-
цей. А когда актеру стало уж совсем не-
вмоготу и его увезли на операционный 
стол, партнер Ясуловича по спектаклю 
Сергей Маковецкий доигрывал один 
за двоих. С единственной мыслью: 
«Вспомнить бы текст Ясуловича…»  
И это тоже любовь. Любовь к профес-
сии. Любовь с большой буквы.

В связи со спектаклем «С люби-
мыми не расставайтесь» отчетливо 
вспоминается, что драматург куль-
товых «Пяти вечеров», «Старшей 
сестры» и «Блондинки» был еще и 
поэтом. Поэзию автора в МТЮЗе 
расслышали, пропустили через себя 
и, чуть-чуть удачно препарировав, со-
единили с драматическим способом 
существования. Получилась настоя-
щая театральная поэма, в которой не 
найдешь ни одной избитой рифмы к 
слову «Любовь». Хотя зарифмовано 
божественно… И в этом два спекта-
кля - московский и вологодский - 
приятно схожи.

«О вопль женщин всех времён:  
«Мой милый, что тебе я сделала?!»
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«Ульяновская 
правда»  
теперь  
и в обзорах 
прессы  
на радиостанции «2х2»

Читай, слушай, думай!
Популярность «Ульяновской правды»  

сегодня ни у кого  
не вызывает  сомнения.

Наши корреспонденты дают исчерпы-
вающую информацию с мест событий, а 
авторы и аналитики максимально полно 
отображают суть законов и правовых до-
кументов, проводят экспертизу важных 
для общества тенденций и проблем. Вот 
почему наше издание стало востребован-
ным в обзорах региональной печати.
«Ульяновскую правду» можно услышать  

по вторникам и пятницам  
на частоте 102.1 ФМ (Ульяновск),  

104.5 (Димитровград)
Время выхода в эфир:  

6.50, 7.50, 8.50, 9.50, 10.50, 11.50, 12.50.

Депутаты и сотрудники аппарата Зако-
нодательного собрания Ульяновской области 
выражают глубокие и искренние соболезно-
вания семье, родным и близким прапорщи-
ка батальона полиции ФГКУ «Управление 
вневедомственной охраны УМВД России по 
Ульяновской области»

ПоТАнИнА 
олега Викторовича 

в связи с автокатастрофой, унесшей жиз-
ни Олега Викторовича и его родственников.

Мы разделяем боль тяжелой утраты и 
скорбим вместе с вами.

Светлая память о человеке, который не 
один год самоотверженно и честно выполнял 
свой профессиональный долг, обеспечивая 
правопорядок и безопасность граждан, на-
всегда сохранится в сердцах тех, кто знал его 
и работал вместе с ним.

Посольство Лаосской Народно-
Демократической Республики, агентство 
«ЭВЕНТ», а также ОГАУК «Ленинский 
мемориал» приглашают  
на фотовыставку Сергея Ковальчука  
«Лаос - страна экологического туризма». 

Почему сегодня так моден экологический туризм? И 
отчего такой ажиотаж вокруг этой маленькой страны в 
самом центре Юго-Восточной Азии? Здесь нет моря, но 
это не помешало Лаосской Народно-Демократической 
Республике в прошлом, 2013 году, получить главный приз 
в области туризма от Европейского совета по туризму и 
торговле (ECTT).

Лаос соединяет несоединимое: буддизм и коммунизм, 
французский шик и монументальную советскую эстетику, 
древние вековые устои на удивительно молодежном фоне. 
Страна имеет статус самого молодого государства региона, 
где средний возраст - 21 год. А площадь 20 национальных 
парков - 14% страны.

Именно об этой парадоксальной и «незатоптанной» 
для российского туриста стране и рассказывает выставка 
фотографа и путешественника Сергея Ковальчука. Более 

В Лаос - не выезжая из Ульяновска

60 фотографий из жизни Лаоса - природа, люди, древние 
артефакты. В экспозиции представлены как среднефор-
матные (0,9х1,5 м), так и крупномасштабные фотографии 
(2х2 и 2х3 м). Только общая площадь фотографий состав-
ляет 200 квадратных метров. Это самая большая фотовы-
ставка в жанре трэвел за последние годы в России, экспо-
нируемая под открытым небом.

 начало: в 10.00 

Пенсионный фонд  
ищет лучшего  
страхователя

Пенсионный фонд Российской Федерации 
объявляет о начале пятого ежегодного Всерос-
сийского конкурса «Лучший страхователь года 
по обязательному пенсионному страхованию-
2014».

Участники конкурса - страхователи, упла-
чивающие страховые взносы на обязательное 
пенсионное страхование в ПФР. Для участия в 
конкурсе страхователь должен своевременно и 
в полном объеме перечислять страховые взносы 
на страховую и накопительную части трудовой 
пенсии своих работников в бюджет ПФР, в срок 
и без ошибок представлять все документы по 
персонифицированному учету и уплате страхо-
вых взносов, а также своевременно регистриро-
вать в системе обязательного пенсионного стра-
хования всех своих работников. Кроме этого 
не должно быть зафиксировано жалоб в адрес 
работодателя и застрахованных лиц о наруше-
ниях пенсионного законодательства РФ.

Региональными конкурсными комиссиями 
будут определены победители в четырех кате-
гориях: работодатели с численностью сотруд-
ников свыше 500 человек, от 100 до 500 человек, 
до 100 человек и индивидуальные. 

Итоги конкурса «Лучший страхователь 2014 
года» будут подведены в мае следующего года. 


	1
	2-3
	4-5
	6-7
	8

